



Pressemitteilung

## **Jahreswechsel bringt personelle Veränderungen in der Group**

**Duisburg, 01.02.2023** Der Jahreswechsel bringt gleich mehrere Veränderungen in der Führungsebene der Unternehmensgruppe mit sich. Andreas Lorenz legt sein Amt als Geschäftsführer der Huettemann Logistik (HL) nieder. Bisher hat er, neben seinen gruppenweiten Aufgaben im Bereich IT und Digitalisierung, den Bereich Norddeutschland verantwortet, darunter die Standorte Isernhagen und Ahrensburg. Das operative Geschäft wird zukünftig von Geschäftsführer André Manuguerra geführt, der damit die operative Gesamtverantwortung für die HL übernimmt. Verstärkt wird die Führungsspitze durch Çetin Çelik, der zusätzlich zur M+F Spedition der Geschäftsführung der HL beiträgt und den Vertrieb verantwortet. Durch die neue Doppelspitze soll das Synergiepotenzial zwischen HL und M+F im Bereich Norddeutschland intensiver genutzt und das Geschäft verzahnt werden. In der Praxis lebt und agiert das neue Führungsduo neben Manfred Köhler bereits, Bestellung und Niederlegung erfolgen zeitnah.

Dadurch wird sich Andreas Lorenz zukünftig voll auf seine Rolle als Leiter der gruppenweiten IT konzentrieren können und die Digitalisierung der Tochterunternehmen vorantreiben. Die hat in den vergangenen Jahren und mit wachsender Größe drastisch an Wichtigkeit gewonnen. Nun gilt es die Ressourcen zu schaffen, um mit der Entwicklungsgeschwindigkeit Schritt zu halten. Projektbezogen wird Andreas Lorenz sein Know-how auch bei infrastrukturellen Themen und der Planung von logistischem Neugeschäft einbringen. Neben seiner Prokura in der Holding erhält er dafür auch Prokura in der HL.

Veränderungen zum Jahreswechsel gab es auch in der Eigentümerstruktur der Unternehmensgruppe: Die stille Gesellschafterin Dr. Antje Munk – gebürtige Hüttemann und beteiligt über die AMKH (steht für: **Antje Munk, Klaus Hüttemann**) – ist ausgeschieden. An ihre Stelle sind nun Peter und Lilly Hüttemann getreten, die Kinder von Klaus Hüttemann. Die Anteile bleiben also in Familienhand. Einfluss auf die Group hat der Gesellschafterwechsel nicht: Gesteuert wird die AMKH wie bisher auch von Klaus Hüttemann selbst.

### **Kontakt:**

Anna K. Nilsson

Unternehmenskommunikation

Huettemann Holding

[a.nilsson@huelog.de](mailto:a.nilsson@huelog.de)

+49 2065 909-207